

## El excapitán azulgrana Iván Forte ya es parte de la historia de Elda y del Museo del Calzado

21/07/2023



Las botas del eldense ya están en las vitrinas del Museo del Calzado.

El gol de **Iván Forte** el **28 de mayo de 2022** dio el ascenso a Primera RFEF al Club Deportivo Eldense, el equipo de su vida, de su ciudad. **Y hoy ha donado las botas que utilizó esa histórica tarde en el Nuevo Pepico Amat al Museo del Calzado de su Elda natal.** Tras su despedida del club centenario, ahora ha entregado sus botas.

El partido fue ante el Sestao y su hazaña está en la retina de miles de personas. Ahora la ciudad tiene un espacio donde sacar pecho y mostrar orgullo del talento de este jugador eldense. Sus botas estarán en la sección **“Zapatos con historia”** junto a las de otros futbolistas como Andrés Iniesta, Raúl González o Emilio Butragueño. También hay de compañeros del Eldense como **Sergio**

**Ortuño.**



Forte ha firmado en el Libro de Honor del Museo del Calzado.

Para Iván Forte "**se trata de un momento emocionante porque el Deportivo Eldense ha sido el club de mi vida**". Creo que este museo es el mejor sitio para que estén estas botas que han sido muy importantes en mi carrera deportiva. Cuando mis hijas o mis nietos sean mayores podrán venir aquí y ver las botas que utilizó su padre con el Club Deportivo Eldense. **Con ellas marqué el gol del ascenso a Primera Federación**". Ha bromeado al asegurar que "**están un poco gastadas, pero creo que aún les podría haber dado uso un año más en los entrenamientos**".

El futbolista de Elda ha estado acompañado por su familia y ha firmado en el Libro de Honor del Museo para seguidamente depositar sus botas.

La concejala de Deportes, **María Gisbert**, ha acompañado al deportista y ha asegurado que "estas botas tienen un valor muy importante, representan el sacrificio y la entrega que Iván ha mostrado en todos los

partidos". Por su parte, el edil de Museos, **Iñaki Pérez**, ha señalado que "es un orgullo contar con las botas de Iván en una colección que se engrandece todavía más con un héroe de nuestra ciudad como es él. Como aficionado del Deportivo es una ilusión ver cómo en los tres últimos años hemos ido consiguiendo metas que ni nos imaginábamos".



**Forte se ha mostrado ilusionado de formar parte de la historia de la ciudad y del Museo del Calzado.**